



الجمعية البرلمانية الآسيوية

الاجتماع التنسيقي للجمعية البرلمانية الآسيوية على هامش الجمعية العامة الـ 148 للاتحاد البرلماني الدولي

(السبت 23 آذار/مارس - الساعة: 15:00-16:30)

المكان: قاعة الجلسات العامة E و F، في الطابق الثالث من مركز جنيف الدولي للمؤتمرات

جنيف - سويسرا

الدعوة

التاريخ: 19 شباط/فبراير 2024

معالي السيد الرئيس

معالي السيدة الرئيسة

يسعدني أن أدعو معاليكم لحضور الاجتماع التنسيقي للجمعية البرلمانية الآسيوية المقرر عقده في جنيف بمناسبة انعقاد الجمعية العامة الـ 148 للاتحاد البرلماني الدولي. سيتم عقد هذا الاجتماع في قاعات الجلسات العامة E و F في الطابق الثالث من مركز جنيف الدولي للمؤتمرات الساعة 15:00 يوم السبت 23 آذار/مارس 2024.

وكممارسة راسخة، تستند مبادرة الجمعية البرلمانية الآسيوية لعقد هذه الفعالية الجانبية بمناسبة الجمعيات العامة للاتحاد البرلماني الدولي إلى قرار الجمعية البرلمانية الآسيوية رقم APA/Res/2008/07 المؤرخ في 29 تشرين الثاني/نوفمبر 2008 بشأن التعاون والتنسيق بشأن المسائل الدولية الهامة الرئيسية التي تم الوفود البرلمانية التي تمثل البرلمانات الأعضاء في الجمعية البرلمانية الآسيوية في الجمعيات العامة للاتحاد البرلماني الدولي.

ولذلك، فإننا نقدر بشدة أن تشرفنا معاليكم بحضوركم الشخصي أو تكليف أحد أعضاء وفدكم إلى الجمعية العامة الـ 148 للاتحاد البرلماني الدولي للمشاركة في هذه الفعالية الهامة.

لا شك أنه يمكن أن تكون الاجتماعات التنسيقية للجمعية البرلمانية الآسيوية إلى جانب الجمعيات العامة للاتحاد البرلماني الدولي بمثابة حجر الزاوية لمساهمة أوسع من البرلمانات الأعضاء في الجمعية البرلمانية الآسيوية ومواصلة تعزيز التعاون في آسيا.

أرجو أن تتقبلوا معاليكم أسمى آيات التقدير.

مع أطيب التمنيات،

محمد رضا مجيدي

(التوقيع)





Asian Parliamentary Assembly
APA Coordinating Meeting on the Sideline of 148 IPU Assembly
Saturday, 23 March (Hour: 15:00- 16:30)
Venue: Plenaries E& F, on the 3rd Floor of the GICG
Geneva-Switzerland

CONVOCATATION

Date: Feb. 19, 2024

Mr. President

Madam President

I am pleased to invite Your Excellency to the APA Coordination Meeting to be held in Geneva on the occasion of 148 IPU Assembly. This meeting will take place in Plenaries E& F on the 3rd Floor of the CIGC at 15:00 on Saturday, March 23, 2024.

As an established practice, the APA initiative to hold this side event on the occasion of the IPU Assemblies is based on the APA Resolution, APA/Res/2008/07, dated 29 November 2008 regarding cooperation and coordination on major important international issues of interest to the parliamentary delegations representing APA Member Parliaments at IPU Assemblies.

It is, therefore, highly appreciated if your Excellency honor us with your personal presence or otherwise assign at least one of the members of your delegation to the 148 IPU Assembly to participate at this important event.

No doubt, APA Coordinating Meetings alongside the IPU Assemblies can serve as a cornerstone for wider contribution of the APA Member Parliaments and further enhancement of cooperation in Asia.

Excellency, please accept the assurances of my highest consideration.

Best Regards

Mohammad Reza Majidi